

# Regierungsratsbeschluss

vom 13. Juni 2023

Nr. 2023/921

## Verein «Aus Liebe zu meiner Stadt», 2540 Grenchen: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an das G-Town Graffiti Festival 2023

---

### 1. Erwägungen

Der Verein «Aus Liebe zu meiner Stadt», Grenchen, ersucht um einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an das G-Town Graffiti Festival 2023. Das Festival findet am 8. Juli 2023 in Grenchen statt und bietet regionalen und nationalen Graffitiartistinnen und -artisten die Möglichkeit, ihrer Kreativität freien Lauf zu lassen und sich einer breiten Bevölkerung zu präsentieren. Während dem Festival können die Besuchenden der Entstehung der Kunst live beiwohnen und den Artists über die Schulter schauen. Die so entstandenen Graffitis sind temporär für ein Jahr angelegt, danach werden diese zu legalen Flächen umfunktioniert, welche als Outdoor-Galerie (Wanderausstellung) für Kunstschaffende dient. Es ist ein Aufwand in der Höhe von Fr. 10'500.00 budgetiert.

### 2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein «Aus Liebe zu meiner Stadt», Grenchen, wird an das G-Town Festival 2023 ein Projektbeitrag von Fr. 1'500.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem **Logo Swisslos-Fonds SoKultur** auf das Kulturengagement des Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Logo ist unter [so.ch/swisslos-fonds](https://so.ch/swisslos-fonds) abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt eines Nachweises über die Durchführung des Festivals sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83588) anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Abteilung Swisslos-Fonds cle/011504

Amt für Kultur und Sport (10)

Verein «Aus Liebe zu meiner Stadt», Matthias Meier-Moreno, Zelgweg 3A, 2540 Grenchen